

tendencias reformistas pequeño-burguesas de derecha, mediante las cuales se somete la clase obrera bajo la influencia de los partidos de la burguesía.

El Partido Comunista debe exponer las ilusiones existentes en el seno de la clase obrera sobre el Estado burgués. Ello debe mostrar a las masas que el actual Estado burgués es un Estado de la burguesía y terratenientes al servicio del imperialismo y que la liberación de las masas obreras y campesinas de Costa Rica puede ser realizada solamente mediante el derrocamiento violento del Estado burgués y el establecimiento en su lugar de la dictadura democrática revolucionaria de los obreros y campesinos - un gobierno soviético en Costa Rica- en transición hacia la dictadura del proletariado.

Con saludos comunistas

*Buro del Caribe de la I.C.*